



Anja Rieger (von links), Werner Heß, Brigitte Harrieder, Jörg Gassner Foto: sam

## Sparkasse spendet 2000 Euro an die Lebenshilfe

SCHWANDORF. „Wir sind überzeugt, dass unsere Spende bei der Lebenshilfe Schwandorf gut investiert ist“, war Vorstandsvorsitzender Werner Heß überzeugt, als er einen Scheck über 2000 Euro an die 2. Vorsitzende Brigitte Harrieder und den Geschäftsführer Jörg Gassner überreichte. In Zusammenhang mit der Registrierung beim neuen Internet-Bezahlverfahren „paydirekt“ habe die Sparkasse für neue Anmeldungen eine Spende ausgelobt und durch besonders viele Registrierungen in der Vorweihnachtszeit sei dieser Betrag zusammengekommen, erläuterte Werner Heß. „Wir werden mit dieser großzügigen Spende etwas bewirken“, versicherte Geschäftsführer

Jörg Gassner und bedankte sich im Namen des Vereins. Das Geld sei in der offenen Behindertenarbeit speziell für zwei Projekte vorgesehen, die Sozialpädagogin Anja Rieder näher vorstellte. Zum einen gehe es um das Inklusionsprojekt „Inga“, in dem Menschen mit Behinderung unterstützt werden, ihr Leben aktiv mitzugestalten. Das zweite Projekt heißt „Geschwisterkinder-Projekt Löwenzahn“ und nimmt sich den gesunden Geschwistern behinderter Kinder an. Denn in der Sorge um das behinderte Kind treten zwangsläufig die Interessen des gesunden Kindes in den Hintergrund, was nicht jedes Kind ohne weiteres verarbeiten kann. (sam)